
COMUNE di ORISTANO 
ISTITUZIONE COMUNALE 

Scuola Civica di Musica 

     CdA del 20 luglio 2020 

 

Il giorno 20 luglio alle ore 15:00, si è riunito in modalità “da remoto” il Consiglio di 
Amministrazione della Scuola Civica di Musica, regolarmente convocato a mezzo mail in data in 
data 15 luglio (successivamente aggiornata), con il seguente O.d.g.: 

lettura e approvazione del verbale della seduta precedente (9 luglio); 
  
- presentazione del Bilancio triennale; 
- presentazione della Programmazione; 
- approvazione del Bilancio triennale e della Programmazione; 
- presentazione della Relazione Programmatica (il Direttore avrà cura di esporre le proposte di 
sviluppo delle attività da realizzarsi nel prossimo triennio); 
- varie ed eventuali. 
 
Sono presenti la Presidente, dott. ssa Jndira Sedda e la Consigliera, dott.ssa Renata Sollaino. E’ 
assente, per motivi di salute, il Consigliere D. Cuozzo. 

Presiede la dott. ssa Sedda e svolge la funzione di segretaria la dott.ssa Sollaino. 

La presidente, in apertura, rileva che tale convocazione sostituisce la regolare convocazione, 
comunicata a mezzo mail, prevista per la giornata di domani 21 luglio alle ore 16:00,  per 
procedere all’approvazione della “Programmazione Spese Anno Scolastico 2020/2021”, 
successivamente aggiornata ad oggi 20 luglio, per indisponibilità del Direttore a parteciparvi. 

L’aggiornamento ad oggi, pur richiesto dal Direttore, registra ancora la sua assenza, ma il carattere 
di urgenza dell’approvazione del succitato documento, richiede di procedere. 

In assenza del Direttore M. Puglia (verbalizzante), non si da lettura del Verbale della precedente 
riunione e non viene esposta la Relazione Programmatica che le presenti hanno letta, avendola 
ricevuta, ma che ritengono debba essere integrata da una illustrazione più specifica del 
proponente e discussa in CdA. 

Le presenti esaminano e discutono la Programmazione Spese, dalla quale si rileva per l’anno 2020, 
un disavanzo  di € 9.509,90(novemilacinquecentonoveuro/90) che viene coperto dalla quota a 
carico dell’Amministrazione. 

Riguardo al disavanzo attualmente riscontrabile nelle previsioni per gli anni 2021 e 2022, si 
ipotizza di provvedervi con un aumento della quota di iscrizione-allievi, giustificata dalle azioni di 
miglioramento del servizio offerto che si prevede di attuare, considerato che qualora tali maggiori 



entrate non fossero sufficienti, si chiederà all’Amministrazione l’incrementare del contributo a suo 
carico. 

Pertanto si approvano all’unanimità i seguenti documenti: 

- Bilancio triennale 2020-2022; 
- Programmazione Spese. 

Non essendovi altro punto da esaminare, la presidente, alle ore 15:35, dichiara sciolta la seduta. 

 La Segretaria        La Presidente 

          F.to Renata Sollaino       F.to Jndira Sedda 

 

  

 


